

## La gramática

Es una rama de la lingüística que se dedica al estudio de las leyes, principios y reglas que regulan los diferentes usos de las lenguas y la forma de organizar las palabras en las oraciones, la cual fue establecida como tal por los antiguos griegos. A esta disciplina le interesan entonces los elementos constitutivos de una lengua y sus posibles combinaciones, realizando para ello un análisis de carácter morfológico. Por lo tanto, la **gramática** se funda en la lógica y describe únicamente las reglas que nos ayudan a distinguir las formas correctas de las incorrectas. De esta manera, ella es una disciplina eminentemente normativa.

### Ejemplo de gramática:

Forma incorrecta: Los niños juegan en la calle ayer.

Forma correcta: Los niños jugaban ayer en la calle.

Forma incorrecta: Los policías detuvo rápidamente al delincuente.

Forma correcta: Los policías detuvieron rápidamente al delincuente.

Forma incorrecta: Me dijistes que me ibas a acompañar.

Forma correcta: Me dijiste que me ibas a acompañar.

Forma incorrecta: El coche de mi amigo rojo es.

Forma correcta: El coche de mi amigo es rojo.

Forma incorrecta: El correo llegará rápido.

Forma correcta: El correo llegará rápidamente.

**Citado APA:** (A. 2013,04. Ejemplo de Gramática. Revista Ejemplode.com. Obtenido 04, 2013, de [https://www.ejemplode.com/12-clases\\_de\\_espanol/2853-ejemplo\\_de\\_gramatica.html](https://www.ejemplode.com/12-clases_de_espanol/2853-ejemplo_de_gramatica.html))